

Opinión



Nos está saliendo callo

Al paso que vamos, llegará el día que tengamos el agua en el cuello, al modelo comunista cabalgando en nuestras narices y ni nos indignemos. Este callo que nos está saliendo nos está enterrando.

13/4/2023

Por: José Miguel Santamaría



El ser humano es un animal de costumbres y a medida que pasa el tiempo empieza a ver las cosas que fueron muy relevantes e importantes como normales.



Eso es lo peor que le puede pasar a los colombianos en estos momentos que aceptemos los cambios que sabemos son malos y nos van a perjudicar en el futuro.



Eso pasó en Venezuela. Con la llegada del chavismo al poder empezaron unos cambios que eran inadmisibles para cualquier venezolano. Empezaron a faltar productos en los supermercados. Se nacionalizaron muchas empresas que después se robaron. Aparecieron las milicias bolivarianas y ejercieron control en los barrios marginales. La corrupción se volvió el plato fuerte del día en todas las entidades públicas y hasta les pusieron la tarjeta de consumo como a los cubanos. Hoy todo lo anterior es aceptado y hace parte del día a día de los venezolanos, con un agravante adicional, que ese proceso empezó hace más de veinte años. Entonces los jóvenes ya no saben que existía otra Venezuela, la de la opulencia, la de las libertades, la del país más rico de Latinoamérica.

Si en Venezuela pasó eso, piensen lo que ha pasado en Cuba, que después de sesenta años de comunismo nadie se acuerda de cómo era la Cuba anterior. Su gente solo sabe vivir en la miseria y sin libertad. El pueblo no conoce nada más.

Desafortunadamente de una u otra manera a los colombianos nos está pasando lo mismo. Vamos por el mismo camino que nuestros vecinos. Hoy ya aceptamos y creemos que es parte del paisaje muchas cosas que hace un año eran impensables. Temas como el mal uso de los bienes públicos y derroche por parte de la administración de empresas de una... como el ambiente...

de la vicepresidenta y la primera dama, como el nombramiento en cargos a personas que no cumplen con el mínimo de requisitos para ejercerlos o como la entrada de recursos de narcos a la campaña presidencial de Petro por intermedio del hijo, que al final se quedó con los recursos, generaron indignación por un día o dos y ya se nos olvidaron. Ya lo aceptamos y no se vuelve a hablar del tema.

En el ámbito empresarial, nos indignó el maltrato que le dieron a Carlos Gustavo Cano en la junta de **Ecopetrol**. También por un día. Después vimos cómo cambiaron la junta y hasta de presidente y no pasa nada. La más grande e importante empresa de todos los colombianos manejada con los pies y nos vamos a quedar callados.

El presidente sale a decir muchas barbaridades que vamos poco a poco aceptando. Esa es la manera como nos van metiendo goles. Exactamente igual al cuento de la rana en la olla con el agua calentándose: no nos damos cuenta de que estamos perdiendo el país. Ya nos dijo que podía negociar el modelo económico con el ELN para lograr la 'paz total'. Ya liberó a gran parte de los miembros de la primera línea. Ya dijo en las Naciones Unidas que se debía legalizar el narcotráfico. Ya nos indignamos un ratito y no pasó nada más.

Así también se está acabando el turismo. Los retenes de la guerrilla son otra vez el pan de cada día, y hasta el asesinato de líderes sociales que tanto les indignaba en campaña, pasaron al olvido.

Al paso que vamos, llegará el día que tengamos el agua en el cuello, al modelo comunista cabalgando en nuestras narices y ni nos indignemos. Este callo que nos está saliendo nos está enterrando.

Espero que la indignación nos alcance siquiera para trancar las reformas laboral y pensional, que son un golpe mortal a la economía y al empresariado.



Gustavo Petro

Gobierno

columnista



Siga todas las noticias de SEMANA aquí en Google News



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS





POLÍTICA Hace 47 minutos

Presidente Petro ordenó las primeras tareas a los nuevos embajadores de Colombia en Portugal, Ecuador y República Dominicana



SALUD Hace 48 minutos

EPS le respondieron al presidente Petro: niegan supuesta disminución en compra de medicamentos



POLÍTICA Hace 51 minutos

El presidente Gustavo Petro es uno de los 100 líderes más influyentes del mundo, según revista Time. Su perfil lo presenta Gabriel Boric de Chile



CONFIDENCIALES Hace 1 hora

Gustavo Petro reaccionó a publicación de Time que lo incluyó como uno de los 100 líderes más influyentes del mundo, ¿qué dijo?



OPINIÓN

La creación de un narcoestado



OPINIÓN

Pandemia aérea y turística



OPINIÓN

Ley y proyectos sobre 'paz total': primero las víctimas



OPINIÓN

Colombia debe castigar al Partido Conservador



OPINIÓN

Inteligencia artificial y la nueva era de productividad



OPINIÓN

Impunidad



OPINIÓN

Gobierno Petro: un régimen en contra de las libertades



OPINIÓN

Atacar el hambre

ÚLTIMAS NOTICIAS



NACIÓN Hace 5 minutos

Nuevo enfrentamiento | MinDefensa contradujo al fiscal general y aseguró que los militares en el Cauca fueron retenidos



NACIÓN Hace 5 minutos

Volcán Nevado del Ruiz, en vivo : actividad se mantiene inestable este jueves



MUNDO Hace 6 minutos

Video | Habló el menor que fue obligado por el dalái lama a darle un beso, ¿qué dijo?



CULTURA Hace 7 minutos

Falleció Mary Quant a los 93 años, creadora de la minifalda y símbolo de la liberación femenina



NACIÓN Hace 8 minutos

Puente sobre el río La Vieja: este es el plan para rehabilitar el paso lo más pronto posible



TECNOLOGÍA Hace 9 minutos

Buenas noticias para los infieles: WhatsApp estrena varias funciones ideales ocultar



TECNOLOGÍA Hace 9 minutos

¿Qué pasa si se desconecta la batería del carro?



TECNOLOGÍA Hace 11 minutos

Así funciona el modo 'blanco y negro' del celular

Semana

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresa
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Arcadia
- Jet Set
- Soho
- Fucsia
- 4 Patas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Páute con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos C/ST
- Política SAGRILAFT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a. m. a 7:00 p. m.
Sábados y domingos: 8:00 a. m. a 5:00 p. m.
- Trabaje con nosotros
- Historias solidarias

Nuestra App:

- Apple Store
- Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

